



LA MUNICIPALITÉ DU CANTON DE HEMMINGFORD  
THE MUNICIPALITY OF THE TOWNSHIP OF HEMMINGFORD

AVIS PUBLIC  
PROMULGATION RÈGLEMENT  
NO. 309-11

**ADOPTION DU RÉGLEMENT NO.309-11, MODIFIANT RÉGLEMENT NO.309 DE ZONAGE.**

Aux personnes intéressées par les règlements de zonage de la municipalité.  
**AVIS PUBLIC est donné de ce qui suit :**

Lors d'une séance tenue le 1er mars 2021, le conseil de la Municipalité a adopté le règlement qui suit :

**Résumé no.309-11**

Le règlement municipal de zonage doit être en concordance avec le schéma d'aménagement de développement révisé de la MRC des Jardins-de-Napierville, URB-205-2019, pour une mise à jour des restrictions concernant les réserves résidentielles dans la municipalité.

Ce règlement peut être consulté au bureau municipal, situé au 505, rue Frontière, local 3, à Hemmingford.

---

**PUBLIC NOTICE** is given of the following:

**ADOPTION OF BY-LAW NO.309-11, AMENDING ZONING BY-LAW NO.309-11**

To persons interested in the municipality's zoning by-laws.

**PUBLIC NOTICE** is given of the following :

At a meeting held on March 1, 2021, the Council of the Municipality adopted the following by-law:

**Summary By-Law no.309-11**

The zoning by-law must be in accordance with the revised "Schéma D'aménagement de Développement" of the MRC des Jardins-de-Napierville, URB-205-2019, for an update of the restrictions concerning residential reserves in the municipality.

This By-law may be consulted at the municipal office located at 505, Frontier Street, local 3, in Hemmingford.

*Donné à Hemmingford, ce 2 mars 2021 / Given in Hemmingford, this March 2nd 2021*

Sylvie Dubuc

Directrice générale et Secrétaire-trésorière